
Pour comprendre les mots difficiles de 
l’Attestation de Déplacement Dérogatoire. 
 

Un virus grave rend les gens malades : c’est très contagieux. Il n’y pas de médicaments. 

Lundi, le 16 mars, le Président de la République a décidé ceci : 

- Tous les gens doivent rester chez eux. 

- Si je dois sortir, j’écris mon Attestation de Déplacement Dérogatoire. 

- Je dois écrire une nouvelle attestation chaque fois que je sors. 

 

Mot difficile FALC 

Décret  Décision du ministre 
Attestation  Je certifie, j’écris la vérité 

Déplacement  Sortir de chez soi 
Dérogatoire  Exception à une règle, un règlement, un décret 

Motif Pourquoi je sors 

Lutte contre la propagation 
du virus 

Empêche la contagion de tout le monde 

Exercice  
de l’activité professionnelle  

Faire mon travail 

Télétravail Je travaille chez moi pour l’entreprise sur un ordinateur 
Achats de première nécessité  Nourriture, médicaments 

Etablissements autorisés Tous les magasins d’alimentation et les pharmacies  
Motifs de santé Je vais chez le médecin, le kiné, le dentiste, l’infirmière, 

l’orthophoniste, le psychologue, le vétérinaire ou au 
laboratoire d’analyse… 

Impérieux  Irrésistible, obligatoire 
Vulnérable Faible, fragile, malade, vieux 

Proximité Tout près 
Activité physique individuelle Je marche, je cours, je fais du sport tout seul. 

Animaux de compagnie Chien, chat… animal avec que je vis.  

 

 

Attention :  
Seul le formulaire officiel accessible sur le site du ministère de l’Intérieur est autorisé 
https://www.gouvernement.fr/sites/default/files/contenu/piece-
jointe/2020/03/attestation_de_deplacement_derogatoire.pdf  
pour les personnes sachant écrire, utiliser la forme en FALC à copier.  
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